

檜邑小学校は、令和3年4月に学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクール(学校運営協議会を設置した学校)となり、今年度は、5年目となります。また、令和5年度に地域学校協働本部を設立し、学校運営協議会との両輪で学校運営を行い、持続可能な学校づくり、地域づくりに尽力しています。

令和7年度第1回の会を4月18日(金)に行いました。委員自己紹介の後、校内を巡回し、授業中の子どもたちの様子を参観しました。参観後は、会長・副会長の選出、学校経営方針の説明、年間計画、児童の様子等についての協議です。学校経営の基本方針の承認と学校運営に関する意見も出し合いました。また、創立150周年に関する行事のふり返りも行いました。「真庭市学校運営協議会規則 第14条 会議の公開」により、「協議会は特別の事情がない限り、公開とする」となっています。今後、傍聴のご希望がありましたら、学校までご相談ください。

檜邑の子どもたちのよりよい成長を願いながら、今年度も10名の委員で頑張っまいります。お気づきのことやご意見がありましたら、いつでも、委員および檜邑小学校へご連絡ください。今までも、これからも地域の皆様と共に歩む檜邑小学校でありたいと思います。令和7年度もどうぞよろしくお願いいたします。

かしむら コミュニティ・スクール つうしん

令和7年4月号 檜邑小学校 学校運営協議会 発行(文責:山本信子)

委員紹介

会長 松本 孝博(地域住民有識者)
副会長 丸尾 竜則(令和7年度 PTA 副会長)
委員 福山 祐治(学識経験者)
委員 永田 壽道(地域住民有識者)
委員 永田このみ(地域住民有識者)
委員 金崎 訓久(地域住民有識者)
委員 大塚 知子(地域学校協働活動推進員)
委員 河野 恵美(令和7年度 PTA 副会長)
委員 山本 信子(校長)
委員 平尾 誠(教頭)



檜邑小学校 学校運営協議会 年間活動予定 ※入学式(4月8日)卒業式(3月19日)

【第1回】 4月18日(金)13:45~15:45

校内巡回 児童の様子について(参観) 会長・副会長の選出
学校経営方針の説明と承認 年間計画 意見交換 等

【第2回】 7月3日(木)13:45~15:45

児童の様子について(授業参観) よりよい学校づくりアンケート 意見交換 等

【第3回】 12月9日(火)13:45~15:45

児童の様子について(授業参観) KASHIMURA 未来会議を受けて 意見交換 等

【第4回】 2月24日(火)13:45~15:45

児童の様子について(授業参観) R7年度評価 R8年度に向けて 等

※ KASHIMURA 未来会議 令和7年11月14日(金)19時~20時30分



【ご挨拶】 ～ よろしくお願ひします ～

- ・創立150周年行事には大勢の方にご参加いただきありがとうございました。地域の方のご協力のお陰だと感謝しております。これからもみんなが集える「学校づくり」を子ども、先生、地域の方と考えていきたいと思ひます。(松本孝博)
- ・昨年度に引き続き、学校運営協議会委員をさせていただくことになりました丸尾です。今年度も子どもたちがキラキラワクワクするような協議をして学校運営に関わっていきたくと思ひます。よろしくお願ひ致します。(丸尾竜則)
- ・お役に立てるかどうかわかりませんが、学区外より参加させていただきます。よろしくお願ひします。(福山祐治)
- ・創立150周年記念行事も皆様方の御協力で無事終えることが出来、有難うございました。地域と共に愛され誇れる学校づくりのお手伝いのできればと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。(永田壽道)
- ・今年度運営協議会委員をさせていただきます永田です。初めてのことで様子がよくわかりませんが、皆さんのお手伝いが出来たら良いなと思ひます。よろしくお願ひいたします。(永田このみ)
- ・今年度も檜邑小学校運営協議会委員を務めさせて頂くことになりました。小学校、地域の活性化に寄与できるよう頑張ります。(金崎訓久)
- ・今年度もよろしくお願ひします。地域と学校とのコミュニケーションと連携がより進んでいくよう努力したいと思ひます。(大塚知子)
- ・昨年度に続き、PTA 副会長をさせていただきます河野です。今年度も行事の一つ一つを楽しみながら、子どもたちと思い出をたくさん作りたくと思ひしております。これから1年間、皆様のご支援ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。(河野恵美)
- ・檜邑小学校4年目になりました。150周年という節目からの新たな一歩となる令和7年度、「地域とともに歩む学校づくり」「学校を核とした地域づくり」に尽力し、大人も子どもも行きたいと思える檜邑小学校をめざします。よろしくお願ひします。(山本信子)
- ・今年度4月より教頭として赴任してまいりました。初めての真庭市勤務で緊張していましたが、子どもたちや保護者の方々、地域の方々に温かく接していただき、嬉しい気持ちでいっぱいです。これからよろしくお願ひします。(平尾誠)



【授業参観をして】

落ち着いた雰囲気スタートできている。新年度始めのほどよい緊張感が良い。子どもたちのやりとりから、人を大切にしている優しい気持ちが伝わってきた。掲示から子どもたちが頑張ろうとしている気持ちが伝わってきた。「わたり授業」を初めて参観した。先生は忙しそう。別々のことをしながらも子どもたち同士のつながりをどうもたすのか、知りたい。

【檜邑小学校創立150周年に関して】 ～ご理解ご協力誠にありがとうございました～

・大勢の方が参加してくださり(延べ人数500名超)、ありがたかった。地域の皆さんの協力に感謝している。運動会での久世音頭練習会、高校生の参加はぜひ今年度もお願ひしたい。発表会での卒業生のステージに感動。寒さ及び音響対策が必要。おもちつきは、おいしく楽しくできた。イベントは大勢の方に楽しんでもらえてよかった。講演会の音響がなかったことは残念。寄付や募金により様々な活動が実施できた。残金はPTA会計に入れ、今後も地域の方との活動に有効活用させていただく。1年を通して楽しくできたこと、子どもたちが楽しめたこと、大勢の参加があり無事に終わったことがよかった。人と人とのつながりができ、令和6年度に取り組んだことは、今後の力になったと感じる。